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同志社生活協同組合 2013年度 第 3回理事会 議事録 

 

1、開催日時   2013年 7月 22日（月） 午後 6時 30分～午後 8時 30分 

 

2、開催場所   同志社大学 今出川校地 明徳館食堂ホール 

 

3、出席者    理事総数 23名中 13名出席、監事総数 4名中 2名出席 

[出席理事] 青木・名和・西岡・山仲・高福・岡田・河野・川端・齋藤・武村・高橋 

岡本・五藤 

[欠席理事] 志賀・宿久・和田・剣持・村上・平野・吉川・渡邉・鈴木・佐野 

[出席監事] 大鉢・兪 

[欠席監事] 麻生・古原 

[オブザーバー] なし  

[事務局］  田中・小島・杉江・後藤・中村・乾 

 

4、議長   青木 真美理事長 

 

5、議事録作成  乾 

 

6、議事の経過の要領とその結果 

 本理事会の成立要件は、定款第 32条の規定により過半数（12名以上）の出席が必要であ

るが、開会時刻の午後 6時 30分現在において 23名の理事のうち 13名の出席となり、本理

事会は成立し、青木理事長を議長に選任した。 

 議長は開会を宣し、議事を進行した。 

 

<報告事項> 

報告事項に関して、資料にもとづき、下記報告があり、出席理事全員異議なく承諾された。 

 

１.前回理事会以降の経過報告 

標記について、五藤専務理事より報告があった。概要下記の発言があった。 

・生協を通じた留学は年間２５０～３００。以前より減っている。女子大の英語系が今

出川へ移動したが、新心館キャンパスストアでは、海外旅行の資格がなく、受付でき

ていない分が減っている。 

・携帯の充電器については、大学が設置を望むのは理解するが、学生はＰＣもコンセン

トから使っているし、充電も手元においてやりたい。いちいち充電器で充電するのは

面倒と思う。利用が少なければコストをかけてやることはできない。 

 今は検討を依頼された段階 

 

２.生協加入・学生総合共済加入給付、学生生活 110番状況報告 

標記について、五藤専務理事より報告があった。概要下記意見があった。 

・回虫は今でも多い。気をつけるよう呼びかけよう。 

・自転車の事故は大事に至ることも多い。小学生の事故で多額の損害賠償を求められた 
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例もある。大学の話では、留学生の事故も多い。東と西と等で呼びかけよう。 

 

３．組合員活動報告 

学生委員会活動報告について、岡田理事、高福理事より報告があった。 

女子大今出川キャンパスでの食生活相談会について、後藤エリアマネージャーより報 

告があった。 

概要下記発言があった。 

  ・「じゅおん」の活動は京大や滋賀県立大が活発。交流したらよい。 

  ・教職員のゼミでの協力は、口頭ではよいが、配布は難しい。 

  ・「就活セット」は立命では事業的にはどうだったかの確認が必要。 

  ・（業務の）就活の企画と協同できるよう一緒に考えよう。 

  ・上級生の課題は就活だけではない。それも考える。 

  ・公務員講座の一番の力になるのは、先輩のアドバイス。 

  ・キャリアセンターとの切り分けも必要。生協らしさ。生協がするメリットを明確の 

する。目線が同じ。あくまで個人の感想であればいい。 

  ・同大、女子大の女子学生（の健康状態）はものすごく悪い。栄養失調気味が多い。 

もっと（生協として）アドバイスの必要がある。 

 

４.2013年 6月度決算報告 

標記の件について、五藤専務理事より報告があった。 

 

<承認事項> 

１、８月～９月の営業時間決定の件 

  ８月～９月の営業時間決定について、五藤専務理事より提案があり、下記を追加の上、 

提案通り全員一致で承認した。 

  ・９月１６日～２０日に京田辺で開催される応用物理学会学術講演会（来場予定者約

4,000人）対応のため、紫苑館食堂・京田辺カフェテリア・デイヴィスカフェ。京田辺

ショップの営業時間を変更する場合がある。 

 

＜審議事項＞ 

１．借入金最高限度額及び借入決定方法議決の件 

  借入金最高限度額及び借入決定方法議決について、五藤専務理事より提案があり、提

案通り全員一致で承認した。 

 

２．人事の件 

  人事について、五藤専務理事より提案があり、提案通り全員一致で承認した。 
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<検討事項> 

同志社入学予定者の多い高校・予備校訪問の実施について 

 同志社入学予定者の多い高校・予備校訪問の実施について、五藤専務理事より提案があ

り、概要下記意見がでた。 

 ・８月下旬から９月上旬の高校の忙しくない時期に実施する。 

・大阪も該当者が多いが、京滋奈良の各大学では難しい。大阪への協力依頼が必要。 

 

 

 

以上をもってすべての議事が終了したので、議長は午後 20 時 30 分に閉会を宣した。 

上記議事の経過要領及び結果を証するため本議事録を作成し、出席理事及び出席監事は全

員記名押印する。 

 

 

 

以上、議事に相違ありません。 

 

２０１３年７月２２日 

 

同志社生活協同組合 第 83期第３回理事会 

 

      代表理事・理事長 青木  真美     理事  名和  又介 

 

 理事  西岡   徹     理事  山仲  崇之      

 

理事  髙福  明穂     理事  岡田  志穂      

 

理事  河野  未有     理事  川端  久枝      

 

理事  齋藤  恭宏     理事  武村  有紗      

 

理事  高橋 あずさ     理事  岡本  菜月 

 

 

代表理事・専務理事 五藤   実 

 

 

           監事  大鉢   忠     監事  兪   祖成 


